



Solo 7 mujeres han buscado la presidencia en la historia de México

Finalmente, antes de Claudia Sheinbaum, la última mujer que intentó llegar a la silla presidencial fue Margarita Zavala Gómez del Campo, abogada y esposa de Felipe Calderón. Aunque Zavala militaba en el PAN, salió del partido y se postuló como candidata independiente en las elecciones de 2018. No obstante, su candidatura no prosperó: en mayo, a cerca de meses de las elecciones, se retiró de la contienda. Actualmente, Gómez del Campo se desempeña como diputada federal.

<https://billieparkernoticias.com/solo-7-mujeres-han-buscado-la-presidencia-en-la-historia-de-mexico/>